

# Mercredi 09 avril 2025

En ce mercredi ensoleillé, une centaine d'élèves du collège sont venus s'entraîner en gymnastique, badminton et futsal.

## ENTRAINEMENT DE GYMNASTIQUE

Une quarantaine de gymnastes étaient présent(e)s pour continuer à performer au sol et sur les agrès, mais également pour continuer de travailler les éléments des enchainements pour la compétition départementale qui aura lieu le mercredi 14 mai.



## ENTRAINEMENT DE BADMINTON

Une vingtaine de badistes sont venus échanger des volants.





## ENTRAINEMENT DE FUTSAL

Une trentaine d'élèves sont venus s'affronter lors de petits matchs organisés en interne.

*Tenez-vous informés en consultant Pronote et les panneaux d'informations sur les activités proposées la semaine suivante et sur les horaires de fin de séances.*

**Nous nous retrouvons, mercredi 16 avril 2025 :**

**-A Tonneins, pour les entraînements de gymnastique, de badminton et de sports collectifs de 12h00 à 14h00.**